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LES DEUX CHEMINS… 
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ème
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Texte biblique : 1 ROIS 12 :1-19 ; Proverbes 8 : 1 ; 2 ; 14 

   Par : Rév. Pasteur Joshua LUSENGE 

En tant que jeune, nous sommes confrontés à beaucoup des défis par rapport à des décisions 

que nous devons prendre.  

Dans cette période de la  jeunesse,  nous sommes appelés à prendre des grandes décisions.  

Il y’a des principes que nous devons respecter afin de prendre des bonnes décisions pour avoir 

des bons résultats, et pour que notre vie puisse avoir une bonne orientation dans l’avenir. 

Ces deux  textes pourront  nous servir  dans le cheminement que nous devons emprunter pour 

arriver à prendre des bonnes décisions et pour que l’avenir de notre vie soit un avenir à 

espérer selon  ce que dit la Parole de Dieu.  

Le livre de 1 ROIS 12 :1-19, nous  parle de l’histoire de Roboam qui se retrouve devant deux 

chemins, deux grandes décisions à prendre mais qui finit par prendre la mauvaise décision. 

Les leçons à tirer de ce passage sont les suivantes : Il ne faut jamais prendre une décision sans 

avoir pris le temps d’y réfléchir et sans avoir demandé conseil ; Il ne faut jamais oublier de 

consulter Dieu dans chaque décision que nous voulons prendre ; 

Comment prendre la bonne décision  et éviter de prendre la mauvaise décision ? C’est en 

consultant Dieu. 

Les questions à se poser lorsqu’on doit prendre une décision sont donc les suivantes : Que dit 

la Bible à ce sujet? Celui qui me verra faire ce que je décide de faire, pourra-t-il  dire en un 

instant que le Seigneur soit glorifié ? Dans ce que je décide de faire, est ce que je peux 

demander la bénédiction de Dieu ? Que ferait  Jésus à ma place ? Celui qui verra sera-t-il 

édifié, fortifié dans sa foi ou sera-t-il  scandalisé dans sa foi ? J’ai un témoignage à rendre à 

Christ, mais ce que je décide de faire celui qui verra ou entendra trouvera que c’est un 

témoignage en faveur de Christ ou c’est en défaveur de Christ ? Quand je décide une chose, 

ai-je la paix avec Dieu ? Qui gagne dans ce que je décide de faire ? 

La bonne décision se prend après avoir consulté Dieu.  

La Bible dit dans Proverbes 8 :2 :“C’est au sommet des hauteurs près de la route, c’est à la 

croisée des chemins qu’elle se place”.   

Lorsque nous sommes devant deux chemins, devant un choix difficile à faire, c’est à la 

croisée des chemins que Dieu se trouve pour nous chuchoter la réponse ou les orientations à 

suivre. 


